



すくすくだより 1月



TARUI 70th
垂井町合併

令和7年1月29日

宮代こども園

子ども達の元気な声や挨拶と共に新しい年がスタートしました。子ども達の笑顔に不思議と寒さを忘れてしまいます。

インフルエンザなどの感染対策を十分に行いながら、この季節ならではの遊びを存分に楽しむことができる環境を設定していきたいと思っています。

大掃除



年末に年神様を迎えるために、自分が使ったロッカーや机、靴箱の掃除をしました。「きれいになると気持ちがいいね!」「ピカピカになったからお正月の神様が来るね。」と、きれいになった心地よさを感じています。新年も、自分たちでピカピカにした部屋で気持ちよく過ごしています。

雪遊び



真っ白な園庭を見て、「早く外に行きたい！」と、気持ちが高ぶる子ども達です。雪を触っているうちに手が赤くなったり、吐く息が白いことに気付いて、友だち同士伝え合ったりする姿が見られます。冬ならではの雪遊びを存分に楽しむことができました。

新年挨拶



5歳児の子ども達が、宮代小学校の校長先生に新年の挨拶に出掛けました。校長先生と腹話術人形のけんちゃんに「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と挨拶しました。子ども達の中には、「4月からお願ひします。」と小学校に入学することを楽しみにする姿も見られました。